

Comité des Observateurs des Droits de l'Homme CODHO

RD Congo : Détenu politique



Jean-Louis Ernest KYAVIRO, ancien élu de la ville de Beni, province du Nord-Kivu, président provincial du parti politique dénommé Rassemblement congolais pour la Démocratie/ Kisangani – Mouvement de Libération (RCD/K-ML). Il a été enlevé le 22 janvier 2015 à Goma, province du Nord-Kivu. C'était au cours des manifestations organisées à partir de Kinshasa par l'ensemble de partis politiques de l'opposition contre la loi électorale. Jean-Louis Kyaviro a été transféré à Kinshasa et détenu au secret pendant 87 jours par les autorités nationales, des l'Agence nationale de Renseignements (ANR). Monsieur Ernest Kyaviro a été transféré, de la geôle de l'ANR à la prison centrale de Makala samedi 18 avril 2015 dans état très critique de maladie. L'instruction de son affaire se passe au parquet général près la cour d'appel de Kinshasa/ Gombe qui le poursuit pour des faits fallacieux, notamment l'atteinte à la sûreté de l'État, incitation à la désobéissance civile et rébellion. Il encoure le risque de la peine de mort. **Le Comité des Observateurs des Droits de l'Homme (CODHO) demande sa libération inconditionnelle. Kinshasa/ Paris le 15/09/2015.**